## 昭和小学校だより

2023. 6. 22

令和5年度 6月号

校訓

「やる気 豊かな心 耐える力」

八代市立昭和小学校 校長 吉本 仁



学校公式サイト

## 【プール掃除】 2023/6/9





午前中は1・2年生、午後は3から6年生でプール掃除をしました。事前に消防団のみなさんに放水していただいていたことと、ここ1週間かなりの雨が降ったことで、壁と床磨きに専念できました。5年生は、運動会の応援団のかけ声で気合いを入れながら一丸となって磨いていました。

【田植え】2023/6/16 5時間目1・2年 6時間目 3~6年







天候に恵まれ青空の下、PTAやJA青壮 年部の方の協力で学校近くの水田(松本さん 所有)で全校田植えを行いました。

水田に芦の自由を奪われながらも、楽しそうに植える子供達。それを見て思わず笑みが出てしまう周りの大人。和やかな雰囲気ですべての作業が終わりました。準備から指導・片付けまで大変お世話になりました。

## 【 プ ー ル 開 き 】 2023/6/21 3時間目

夏至、心配された雨も一時やみ、無事プール開きを行いました。各学年の代表が、「クロールで100m泳げるようになりたい」な





どの目当てを発表した後、諸注意を行い、準簿体操をしました。その後、体育館からプールに移動し、水慣れのあと全員で小プールに渦をつくりました。ただ、高学年だけで、大プールに渦巻きを作ることができなかったのが残念でした。

【光っこ集会】2023/6/12・・【歯科指導】2023/6/21









健康安全委員会の子供達は、この発表のために、長い間練習を重ねてきました。虫歯にならないためにはどうしたらよいか、まず子供達が学び、それから劇を通じて他の子に伝えていくことは、学級担任の指導とともにたいへん効果があると思います。さらに今年は、学校の歯科担当医の前田先生に来校していただき、直接子供達に虫歯予防の大切さについて話していただきました。